



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Pius-Steg - Benennung des Fuß- und Fahrradsteges über die Hans-Stuck-Straße
- Ergänzungsantrag der Ausschussgemeinschaft BGI / UDI vom 28.05.2020, eingegangen am
17.06.2020 -

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	18.06.2020	Entscheidung

Antrag:

die Stadtratsgruppen von BGI und UDI stellen folgenden Ergänzungsantrag zum Antrag der CSU-Fraktion „Pius-Steg – Benennung des Fuß- und Fahrradsteges über die Hans-Stuck-Straße V137/20“:

Die Verwaltung wird beauftragt gemeinsam mit dem Bezirksausschuss II-Nordwest ein geeignetes Verfahren für eine Bürgerbeteiligung zur Benennung der neu erstellten Fußgängerverbindung zwischen dem Gelände der Landesgartenschau und dem Piusviertel durchzuführen. Dabei sollen insbesondere der Piustreff und die Schulen in diesem Bereich bei der Namensfindung einbezogen werden.

Begründung:

Es hat sich in der Vergangenheit oft gezeigt, dass die Benennung von Plätzen oder Seen ohne Einbeziehung der Bevölkerung einen Namen kreiert, der nicht in den Sprachgebrauch der Bürgerinnen und Bürger aufgenommen wird. Gerade die um diese Verbindung zwischen dem Landesgartenschau Gelände und dem Piusviertel zahlreich angesiedelten Schulen sollten daher bei der Namensgebung eingebunden werden.

Beschluss:

Stadtrat vom 18.06.2020

Der Antrag wird weiter verwiesen. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.